




**GRAINES
de joie**

DONNONS UN
FUTUR À CES
SOURIRES

 ACTUALITÉS



COURSE SOLIDAIRE EN ALSACE

INSTITUT ST-JOSEPH MATZENHEIM (67)

Le 3 juin les **élèves de l'école Primaire et du Collège Saint-Joseph à Matzenheim** en Alsace, ont couru pour les actions de Graines de Joie à Madagascar. Sponsorisés au nombre de tours parcourus, souhaitons qu'ils rassemblent une belle somme pour leurs camarades malgaches.

Tous nos remerciements au chef d'établissement et aux enseignants pour l'organisation sans faille de l'évènement ainsi qu'aux enfants pour leur participation avec grand enthousiasme !

Pour consulter l'article « Dernières Nouvelles d'Alsace » du 9 juin 2024 **CLIQUEZ ICI**

